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第 1834 回例会記録 ≪会報・国際平和資金委員会担当例会≫ 

2013 年 5 月 16 日（木） 点鐘 12：30 

                 レポート NO.1276 

≪会長要件≫村上副会長 
熊谷会長が風邪を引いたみたいで代役で 

す。工藤さんの声も久しぶりに聞きまし 

た。お帰りなさい。連休が終わりました 

が、女房と一緒に旅行に行きました。結婚して 40年、ゴ

ールデンウィークの旅行は初めてだと思います。女房は

子供のようにはしゃぎすぎて知恵熱を出しています。今

回は東京往復でしたが、ずいぶん早くなったとビックリ

しました。東北新幹線は良いのですが、東海道新幹線に

乗ると嫌な光景が目に付きます。私は窓から富士山や畑

の作物、田んぼの早い遅いが見たいのですが。どの窓際

の人もブラインドを閉め目をつむっていて、もったいな

いです。以前名古屋にいた時、早いのがそんなに良いの

か？そんな仕事をしているのか疑問に感じ、いつも夜行

で移動していましたので、そんな事をちょっと考えてし

まいます。道路も新幹線もビルも真っ直ぐです。あるフ

ァーストフード店は全てマニュアルに書いてあるそうで

すが、神が自然界を作った時は余裕を持って、山も曲線、

川も曲線です。人間は定規を持ってしまったので、効率

良くを考えました。海の中まで道路を作っていますが、

私はもう少しのんびりしたらと思います。今日の例会、

山子委員長は早くに来て準備、高橋委員長は荒木田さん

と打合せしていますので

実りある例会になると思

います。よろしくお願い

いたします。 

≪お祝い≫ 
本人誕生；鈴木会員 
奥様誕生祝：久保田会員 
結婚記念日：橋本会員、 
豊川会員、野澤会員 

 
≪幹事報告≫伊藤幹事 
＊ 地区協議会お礼状が届いています。 
＊ 小山内年度の年次報告書が届きま

した。 
＊ ロータリーカードに法人カードが

出来ました。 
＊ 次年度ガバナー杯ゴルフの案内。7/7 です。 
＊ 南分区入会 3 年未満の新会員セミナーの案内です。

7/6 八戸プラザホテル 1：30～3：30 
＊ レターボックスに手帳とロータリーの友が入ってい

ます。手帳不要な方は事務局へ 
＊ 6 月 6 日は長者山早朝例会です。出欠回覧中 
≪ニコニコ･ボックス≫平光親睦委員 
伊藤幹事：熊谷会長に風邪をうつしたみたいです。ゴメ

ンナサイ 
村上会員：山子委員長、高橋委員長よろしくお願いしま

す。 
三浦晃会員：山子さん高橋さんよろしくお願いします 
平光会員：地区協議会勉強になりました。 
工藤会員：クラブからお見舞いありがとうございました。

まだウォーミングアップ中で途中退席しますが宜しくお

願いします。 
法官会員：地区協議会ご苦労様でした。 
本人誕生祝：鈴木会員 
奥様誕生祝：久保田会員 

≪出席報告≫清川出席副委員長 

正会員 44 名出席免除会員を除く会員 35 名中 

本日の例会は免除会員１名を含む 28 名出席率 78％

前々回例会：蕪嶋清掃でした。 

1834 回例会要旨 

・会長要件 

・幹事報告 

・各委員会報告（出席、親睦） 

・国際平和資金・会報委員会担当例会 



  

 

結婚記念日：橋本会員 
≪国際平和資金・会報委員会担当例会≫ 
高橋国際平和資金委員長： 
 以前のＷＣＳ、アジア献金が、国

際平和資金となりました。この資金

は地区での国際奉仕や新世代、ＲＹ

ＬＡなどの活動や災害支援に充てて

います。現在 67,493 円集まりまし

た。前期 43,444 円送金し、現在

24,049 円。目標額は一人 2,100 円です。目標に 2 万円ほ

ど足りません。皆様の善意を宜しくお願いいたします。 
山子会報委員長： 
 今日は、会報委

員会担当の発表で

すが、実は写真を

撮るぐらいで本来

の会報委員長とし

ての役割を果たし

ていません。そん

な訳で、会報についてお話をするのは相応しくないと思い、

執行部に確認をしましたら何でもいいよ、ということでした。 

 そこで、今日は我が経営についてお話をしてみたいと思い

ます。当社では毎年、経営計画書を作成してパークホテル

で発表会を 20 数年やっております。その一部を紹介したい

と思います。【パワーポイントで紹介】発表会の記念撮影は

平光さんに撮ってもらっております。 

 2013 年の合言葉は「自ら考えよう」経営理念はより豊な人

間的幸せの追求であり、企業の繁栄、人格の向上、社会へ

の貢献です。 

基本精神は素直な心であり、礼節謙譲、意欲向上、創意

工夫です。 

社訓としての活動指針は、1、仕事を通じて学び豊かな人

間性を開発すべし。一、礼節を重んじ和親協力して事にあ

たるべし。一、信用第一とし熱意と誠意をもって行動すべし。

一、常に問題意識を持ち絶えず創意と工夫をすべし。一、

先手先手と働き掛け計画性のある仕事をすべし。スローガン

は「－より豊かに・より快適に・より人間らしく－」です。 

私たち、山匠電気工業の社員信条は「学び挑戦する高ス

キル集団」で 一.全社員の物心両面の豊かさを追求する(企

業観) 一.徳を磨き人間性を高め、お役立ちの人生を歩む

(人生観) 一.職場は人生道場、自己実現の最高のステージ

(職業観)。 

そして山匠電気工業の社員として譲れないものは、1.学

びは全ての業務に優先する。「一生勉強・一生青春・一生感

謝」。2.５Ｓを徹底して他の手本となる「整理・整頓・清掃・清

潔・さわやか挨拶」です。3.コスト意識を研磨する「危機意

識・原価意識を高め全員営業・全員プロ」の意識を持つ。 

 計画書の冒頭に、この一年に掛ける想いを所見としてした

ためてあります。それを朗読します。所見、業界は震災の復

興需要や消費税アップによる駆け込み需要で操業度は上が

っています。当社も、その恩恵は少なからず有ります。一方

で、本格的に取り組んで４年目の太陽光発電部門が急伸し

て売上の１/３を占めるまでになりました。お陰様で、従業員 

一人当たりの売上も過去最高となり、年間売上高も過去２番

目となりました。アンテナショップのスタッフの取り組み、並び

に工事担当者の頑張りに感謝します。 

  政権も自民党へと代わり、再生可能エネルギー対策の動

向に注視しているところです。民主党政権よりは少し後退す

るものと感じます。原発事故の問題や時代の要請を鑑みて、

太陽光発電はこれからも伸びることは間違いありません。し

かし、過剰な期待は禁物かと考えます。競争は激しさを増し

ています。単価の低下は年々厳しさを増すばかりです。今後

は、いかに付加価値を併せ持つかが、問われることになりま

す。それには、人間的な付加価値が問われることは言うまで

もありません。その上、商品群として、付加価値を創造するこ

とが大事になります。コスモスベリーズの商品・リクシルのリフ

ォームの販売が可能となりました。更に、今年は電化リフォー

ムの強化に取り組みます。この分野を本格的取り組むには、

ショップと本社の連携が重要です。  

 社員一人一人が自分の役割を越えて、新しい山匠電気の

創造に向けて、率先して関わって貰いたい。この分野の市

場は無限に拡がっています。我が社の未来は直受が開くと

確信しています。 

  安倍政権の景気浮揚策で公共工事が増える様相ですが、

人口減少と財政を考えたときに大きな期待は控えるべきで

す。建設業の大きな流れは変わりません。あくまでも、自助

努力による現状打破が、未来への扉を開くのです。 

 脱皮した企業が明日への切符を手にすることが出来るの

です。 私たちの仕事は非常に価値の高い重要な職業です。

企業文化を高め、誇りと希望を持って自己革新に努めましょ

う。未来は明るい。 

 我社の想いと願いは、 

①業界 NO.1 ありがとうの溢れる企業でありたい 

②業界トップの人財育成制度の充実した企業でありたい 

③業界トップの I.T 活用企業でありたい 

④自己資本比率 60%以上の実質無借金企業でありたい 

⑤貢献するものが報われる公平で爽やかな企業でありたい 

⑥時代の潮流にあったワクワク進化企業でありたい 

⑦明るく前向きでちょっと素敵な企業でありたい 

⑧親から「子供が成長した」と感謝される企業でありたい 

⑨子供にも勤めさせたいと思える幸福創生企業でありたい 

⑩社会から必要とされる永続 100 年企業でありたい 

 以上の所見と経営理念をベースに計画が練られ目標を作

成します。今日は我が社の経営計画書の一端をご紹介しま

した。終わります。 

 


